



3ème : visite d'Oradour-Sur-Glane

publié le 25/11/2021

Sommaire :

- Les 3°, cette année, sont allés en novembre à Oradour sur Glane pour la journée.

● Les 3°, cette année, sont allés en novembre à Oradour sur Glane pour la journée.

La matinée a été consacrée à la visite du musée pour resituer l'époque des années 40 et expliquer le déroulement des événements de ce tragique jour.

L'après-midi, il y avait un atelier poésie sur le poème Oradour de Tardieu et une visite du village martyr, qui a été ce que les élèves ont préféré. En effet, ils ont pu visiter le village, ont ressenti l'étrange atmosphère du lieu et réaliser les événements qui y ont eu lieu.

Voici quelques témoignages :

- « Dehors, le froid, les corbeaux et les arbres sans feuilles faisaient ressentir la peur et la tristesse des victimes. » Eva
- « Ce qui s'est passé est horrible, voir tout le village détruit m'a bouleversé. » Lucas
- « L'atmosphère était pesante car ça fait bizarre de marcher sur une terre en se disant que des pauvres gens innocents ont été massacrés dessus. » Léa

Vous pourrez écouter le récit de cette journée et d'autres témoignages dans la prochaine émission de RRC.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.